

Pressemitteilung

10/2022 vom 25.08.2022



Sommer-Klausur beendet: Nächste Ziele abgesteckt

Der Aktionsrat der Bürgerinitiative (BI) hatte sich am Dienstag (23. August) zum zweiten Teil der Sommer-Klausur in Thiessow getroffen. Die erste Beratung fand am 08. August in Frankenthal statt. Im Mittelpunkt des Austausches standen eine kurze Auswertung der Aktivitäten des ersten Aktionsjahres und die nunmehr anstehenden Aufgaben. Im Ergebnis der beiden Beratungen sind die nächsten Schwerpunkte der Arbeit für ein lebenswertes Rügen festgelegt worden.

Sprecherin Stefanie Dobelstein: „Die BI wird sich intensiv mit der Vorbereitung der nächsten Kommunalwahlen beschäftigen. Über eine dafür ins Leben gerufene Arbeitsgruppe wird der Austausch mit lokalen Initiativen intensiviert.“

Mit anderen Bürgerinitiativen entlang der Ostseeküste soll stärker kooperiert und in Austausch getreten werden. Es gilt, eine Ostküstenallianz als Schwester der Westküstenallianz an der Nordsee zu etablieren. Des Weiteren bewirbt sich die BI um einen Sitz in der LAG Rügen für die nächste LEADER-Förderperiode, so Dobelstein.

Die Bürgerinitiative *Lebenswertes Rügen* versteht sich als offener, parteilich unabhängiger Zusammenschluss und ist im Juni 2021 in Frankenthal gegründet worden.

Weitere Informationen unter www.lebenswertes-ruegen.com

Bürgerinitiative
Lebenswertes Rügen
Gutsanlage Frankenthal
18573 Samtens

www.lebenswertes-ruegen.com
info@lebenswertes-ruegen.com